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Товарищи строители и монтатнини, 
горн я ни и обогатители!

Все силы и энергию направим на пусн фабри ни, 
с целью выполнения в августе 1962 года плана 
отгрузни концентрата Череповецкому металлурги
ческому заводу!

Выше уровень 
агитационно-массовой работы
Сейчас, когда наступили ответ

ственные дни пуска первой очере
ди Ковдорской обогатительной 
фабрики, важно повседневно про
водить агитационно-массовую ра
боту среди всех работающих на 
этой важной стройке семилетки.

Почетную роль в такой много
гранной идеологической работе
должны выполнять агитаторы,
лекторы, стенные газеты, клуб,
красные уголки. Устным и печат
ным горячим словом воодушевлять 
строителей, монтажников, горня
ков, обогатителей на новые трудо
вые подвиги, за своевременный 
пуск фабрики.

Однако, со стороны некоторых 
цеховых партийных организаций 
горнообогатительного комбината 
и треста «Ковдорстрой» не уде
ляется должного внимания агита
ционно-массовой работе.

Долгое время не ведут агитато
ры фабрики бесед, политинформа
ций среди своего коллектива. Ру
ководитель агитколлектива ком
бината тов. Петров С. Е. и секре
тарь цеховой парторганизации 
тов. Салонинов Б. П. не напоми
нают им о важной политической 
работе в массах. Такое лее положе
ние и в цеховой парторганизации 
«Рудстрой» (секретарь цеховой 
парторганизации тов. Богданов) 
А сейчас, когда кипит напряжен
ный труд строителей, монтажни
ков, обогатителей важно' агитато
рам живым словом подбодрить 
соревнующихся.

Прошло более двух месяцев, 
как избран редактором стенной 
газеты обогатительной фабрики 
тов. Муравьев, но он до сих пор 
не удосужился издать ни одного 
номера стенной газеты. Даже чле
нов редколлегии за это время не 
собрал. Все ссылается на свою за
нятость. Тов. Муравьев коммунист 
и его обязанность активно участ
вовать в политической жизни ор
ганизации, а не ссылаться на 
разные причины.

Забыта и лекционная пропаган
да. Председатель Ковдорского от
деления Общества по распростра
нению политических и научных 
знаний тов. Зерщиков Г. Г. не со
бирает лекторов (их 18 человек), 
не знакомит их с тематический 
планом работы и очередными зада
чами на стройке и на фабрике.

Наглядная агитация в эти жар
кие дни на стройке фабрики отсут
ствует. Нет ярких плакатов, ло
зунгов, призывающих на успеш
ное завершение работ по фабрике.

Как объяснить такое явление, 
когда 24 июля в кабинете полит
просвещения треста «Ковдор
строй» не состоялось совещание 
агитаторов треста. Из 170 чело
век прибыл на совещание только 
один агитатор тов. Екимов Н. И. 
Повинны в срыве этого меропри

ятия секретарь партбюро тов. 
Марушко И. Г. и зав. кабинетом 
политпросвещения тов. Федоро
ва 3. В.

Здесь необходимо напомнить о 
постановлении Центрального Ко
митета КПСС «0 руководстве Куй
бышевского обкома партии идео
логической работой», где записа
но: ...«Необходимо преодолеть не
вежественное и пренебрежитель
ное отношение к идеологической 
работе со стороны некоторых 
партийных, советских и хозяйст
венных руководителей».

Далее в решении ЦК КПСС ска
зано конкретно и о роли первич
ных партийных организаций в 
идеологической работе.

...«Первичные партийные орга
низации обязаны постоянно совер
шенствовать формы и методы ком
мунистического воспитания трудя
щихся, повседневно направлять и 
контролировать деятельность 
пропагандистов, докладчиков лек
торских групп, агитколлективов, 
редколлегий многотиражных, 
стенных и радиогазет, клубов и 
библиотек. Регулярно обсуждать 
на собраниях коммунистов, рабо
чих, колхозников, интеллигенции 
актуальные вопросы идейно-поли
тического воспитания, мобилиза
ции масс на успешное осущест
вление народнохозяйственных 
планов. Повысить роль партийных 
групп в деле коммунистического 
воспитания трудящихся.. Первич
ные партийные организации и 
партийные группы, все комму
нисты должны оказывать повсе
дневное активное воздействие на 
настроение людей, знать их нуж
ды и запросы, остро реагировать 
на все случаи антиобщественного 
поведения отдельных членов кол
лектива, давать отпор рвачам, но
сителям отстающих взглядов, ту
неядцам, лодыдям.

Каждый коммунист должен 
быть стойким и убежденным бор
цом за проведение в жизнь поли
тики партии, авторитетным вожа
ком масс и пропагандистом идей 
партии».

В этом постановлении ЦК КПСС 
сказано ясно все, что нужно де
лать первичным партийным орга
низациям в деле воспитания тру
дящихся и выполнять решения 
XXII съезда партии и новой Про
граммы КПСС.

Для ведения агитационно-мас
совой работы в горнообогатитель
ном комбинате и тресте «Ковдор
строй» найдутся силы, а их мно- 
но из числа рабочих, инженеров, 
техников, служащих. Следует 
только цеховым партийным ор
ганизациям использовать эти силы 
в политической работе среди тру
дящихся и поднять уровень аги
тационно-массовой работы.

КОВДОРСКИЙ ГОРНООБОГАТИТЕЛЬНЫЙ КОМБИНАТ
ДИРЕКЦИИ, ПАРТБЮРО, ПРОФКОМУ

Дирекция, партком, профком Оленегорского комбината 
поздравляют орган газеты «Рудный Ковдор» выходом пер
вого номера. Желаем плодотворной работы, мобилизации кол- 
лектцва на выполнение государственного плана четвертого 
года семилетки.

Сессия Верховного 
Совета РСФСР

Оленегорск. 26 июля 1962 года.
СЕМЕНОВ, ЗБОЙНОВ. КОЗЛОВ,

24— 25 июля в Большом 
левском дворце проходила шестая 
сессия Верховного Совета РСФСР 
пятого созыва.

Сессия обсудила следующие 
вопросы:

1. О ходе выполнения Закона
об укреплении связи школы с 
жизныо и о дальнеЖнем развитии 
системы народного образования в 
РСФСР.

2. Проект положения об адва- 
катуре РСФСР.

Сессия обсудила и ряд других 
вопросов.

П о з д р а в л я е м  
„ Р у д н ы й  К о в д о р "

Прибывает, прибывает 
Боевой отряд газет!
«Рудный Ковдо"р», поздравляем 
С первым шагом в юный свет!

А у нас — одни задачи.
Дружба — общий наш удел.
Мы желаем вам удачи 
И больших, хороших дел.

Мы желаем, чтоб газета 
Стала знаменем труда.
«Рудный Ковдор», шлет приветы 
«Заполярная руда».

Б. З ЕЛ ЕН К О В . 
Ответственный секретарь га
зеты «Заполярная руда».

ФАБРИКА НАКАНУНЕ ПУСКА
Получен первый концентрат

Москва. Много рабочих и слу
жащих станкостроительного заво
да имени Серго Орджоникидзе 
занимается в кружках художест
венной самодеятельности. Недавно 
артисты завода выезжали в Киев 
и Одессу к своим старым друзьям 
и соперникам в социалистическом 
соревновании. Москвичи показали 
им спектакль Н. Погодина «Крем^ 
левские куранты». Эстрадный 
коллектив предприятия выступил 
в Ленинграде перед моряками го
рода-героя. Сейчас артисты само
деятельного театра готовятся по
ставить пьесу А. М. Горького 
«Егор Булычев и другие». Новые 
программы скоро покажут на лю
бительских и профессиональных 
сценах участники хореографиче
ского, вокального и других круж
ков.

На снимке: ударник коммуни
стического труда Тамара Березня- 
кова. Она с успехом занимается 
в заводском вокальном кружке. 
Фото Е. Кассина.

Фотохроника ТАСС

25 июля произведено испытание под нагрузку первой сек 
ции корпуса обогащения.

В  работе находились маятниковые питатели, ленточные 
конвейеры (питающие мельницу рудой), шаровая мельница 
с классификатором, мокрые магнитные сепараторы и обез
воживающий классификатор.

Первый концентрат получила смена мастера Марьясо- 
вой Л . П.

В  оставшиеся несколько дней необходимо приложить все 
усилия электрикам, монтажникам и обогатителям для от
ладки технологической схемы.

Есть  все основания полагать, что коллектив обогатитель
ной фабрики справится с почетной задачей и с 1 августа 
1962 года приступить к нормальной эксплуатации.

А. МАГАРШАК.
Гл. инженер обогатительной фабрики.

Кадры для фабрики подготовлены
Успех дела на производстве 

всегда решают люди — кадры. 
Чем больше у нас на комбинате 
будет хорошо обученных людей, 
тем легче мы справимся с по
ставленными задачами.

Задолго до пуска нашего ком
бината начала работать кузница 
кадров— сеть курсов по подго
товке квалифицированных рабо
чих.

За этот перид для работы на 
фабрике и руднике было подго
товлено на курсах и индивиду
ально 304 человека. Много энер
гии и сил приложили к обучению 
новым профессиям тов. Бурцев 
Ф. А., Ковин А. И., Новожилов 
И. В. и многие другие. Успевае
мость в их группах была хоро
шей.

Несмотря на отсутствие поме
щений, учебных пособий, через 
курсовую сеть подготовили спе
циалистов для обогатительной 
фабрики. Таким образом, в на
стоящий момент первая очередь 
горнообогатительного комбината, 
в основном, обеспечена кадрами.

Большую помощь в проведении 
практики наших курсантов ока

зали нам такие предприятия, как 
комбинат «Апатит» и Оленегор
ский горнообогатительный комби
нат.

Вполне оправдано большое же
лание тружеников Ковдора повы
шать свои знания, учиться, при
обретать новые специальности. 
К нам в учебный комбинат еже
дневно приходят люди, которые 
хотят учиться, тяга к знаниям у 
молодежи большая.

Учитывая эти стремления лю
дей, у нас в ближайшее время 
будут организованы курсы повы
шения квалификации. Сейчас на 
курсах готовятся технологии суш
ки, токари, слесари-сантехники, 
электро-гвзо сварщики.

Кроме этого осенью текущего 
года откроются вечерние школы, 
курсы по подготовке в институ
ты, техникумы и курсы англий
ского языка.

В 1963 году намечено подго
товить на курсах 610 человеки 
50 человек пройдут индивидуаль
ное обучение.

Л. КАМЕНЕВА.
Ст. инженер по подготовке 
кадров.

Учеба подкрепляется практикой
Я и мой товарищ Маслехов 

Иван после демобилизации из Со
ветской Армии поступили на ра
боту в Ковдорский горнообогати
тельный комбинат и работали по 
добыче вермикулитовой руды.

Работая, мы учились на кур
сах электриков. Учеба еще не 
окончена, но мы уже перешли 
на работу по специальности.

Сейчас занимаемся наладочны
ми работами по электрооборудо
ванию. Изучаем устройство мо
торов, распределительных щитов

и других агрегатов.
Окончив курсы, мы' одновре

менно будем иметь и некоторую 
практику, приобретем навыки в 
работе. Такое соединение— уче
бы и практики приносит нам 
большую пользу. Конечно, мы 
Встретимся с большими трудно
стями, но это нас не пугает и 
преодоление их является для нас 
делом нашей чести.

А. ГЛАЗУНОВ.
Электрик,

Училась с радостью
Еще год тому назад мы были 

шоферами грузовых автомашин, 
но когда открылись курсы ма
шинистов шаровых мельниц, мы 
с радостью пошли учиться, ос
ваивать новую для нас специ
альность.

Много нам дала практика, ко
торую мы проходили в пос. Се- 
веро-Никель. Чем выше поднима
лись корпуса фабрики, тем боль
ше у нас разгоралось желание 
работать на. ней.

Во многом нам помогла това
рищеская дружба. Долгие зим

ние ночи мы проводили за учеб
никами, выясняли все несяные 
вопросы, спрашивали друг дру
га. И сейчас с уверенностью и 
даже с любовью приступили и 
работе.

Хорошую помощь оказывает 
нам мастер смены тов. Цветков 
0. А., который помогает деталь
но изучить сложный механизм 
мельницы, делится своим опы
том. На любой вопрос дает ис
черпывающий ответ.

ФИЛК0В п. с., яцков л. г.
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Т о в а р и щ и  строители!
Шире развертывайте соревнование 

з а  достойную встречу Дня строителя!
□ □

Повысить темпы отделочных работ 
по школе

Завершается строительство но
вой средней школы № 2 в на
шем поселке.

Это большое светлое здание на 
920 мест. Просторные классы, 
актовый и спортивный залы, 
учебные кабинеты, производст
венные мастерские— все это для 
малышей и старшекласников.

Образцовую школу готовят ко 
Дню строителя коллектив «Жил- 
строя» и многие субподрядные 
организации: «Отде л с т р о й»,
«Фундаментстрой», «Союзэкска- 
вация», «Сантехмонтаж» и 
«Электромонтаж».

Всеми организациями было 
взято единое социалистическое 
-обязательство — сдать школу ко 
Дню строителя— 12 августа. Но 
не успели люди приступить к вы 
полнению социалистических обя
зательств как их перебросили на 
другой объект — на достройку 
фабрики.

Работы по школе временно бы
ли приостановлены, а сроки сда
чи остались прежними. И вот 
сейчас наступил самый ответст
венный момент.

Работы ведутся развернутым 
фронтом. В темпе трудятся пар
кетчики, штукатуры, маляры, 
столяры, плиточники — каждый 
стремится ускорить сроки сдачи 
отделочных работ по школе.

Но наряду с развернутым фрон
том работ, некоторые организа
ции (деревообделочный цех, элек
тромонтаж, связисты) тормозят в

работе «Отделстроя», а это со
здает штурмовщину.

В настоящее время необходимо 
вести остекление оконных рам, 
но стекла нужного размера нет 
и приходится вставлять состав
ные стекла, а это портит каче
ство отделочных работ и комис
сия по приемке школы может 
эту работу забраковать.

Необходимо в кратчайший срок 
коллективу «Отделстроя» (на
чальник тов. Шаповалов) и суб
подрядным организациям закон
чить в срок отделочные работы 
по школе.

Г. СМОЛЯН.

Сессия Ковдорского 
поселкового Совета
26 июля состоялась IX сессия 

Ковдорского поселкового Совета 
депутатов трудящихся.

Сессия обсудила вопрос: «О хо
де подготовки к зиме жилого 
фонда».

Докладчик зам. директора гор
нообогатительного комбината тов. 
Боков А. Ф. и выступающие в 
прениях тт. Дмитриева, Салы- 
иин, Корвасовский, Шаповалов, 
Грузкин рассказали, что подго
товка к зиме жилого фонда, во
допровода проводится крайне 
медленно. Капитальный ремонт 
проведен только в 4 домах из 21.

Малочисленная ремонтная 
группа, возглавляемая тов. Вар
ченко, не справляется со своими 
обязанностями.

— Требуется провести ремонт 
в двух столовых,— говорил нач. 
отдела рабочего снабжения тов. 
Уздин Б. А.

— До отопительного сезона 
осталось немного времени,— го
ворил нач. ТЭЦ тов. Михельсон
В. А., но станция не готова при
нять под нагрузку комбинат и 
поселок.

Главный врач больницы тов. 
Думбадзе Г. Г. сказал, что мно
го недоделок оставили строители 
по больнице и неизвестно когда 
будет все закончено.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла постановление.

На сессии был обсужден и ор
ганизационный вопрос.

В связи с переходом тов. Мак
симовой К. А. на другию работу, 
ее освободили от обязанностей 
председателя поселкового Совета.

Сессия избрала председателем 
поселкового Совета тов. Кориа- 
совского Г. II.

На сигналы комсомольского 
поста не реагируют

24 июля на доске показателей 
треста «Ковдорстрой» была выве
шена «Молния» и в ней сообща
лось следующее:

Тов. Волков!
Участок «Промстрой» неодно

кратно сигнализировал о том, что 
только по Вашей вине каменщики 
на участке простаивают из-за от
сутствия неподготовленной схемы 
подкрановых путей.

Сегодня «Стальмонтаж» не мо
жет передвинуть башенкый кран.

Тов. Волков! Почему Вы не об
ращаете внимания на «Молнии» 
комсомольского поста?

«Комсомольский пост».
Мне, как члену комсомольского 

поста обидно, что наши сигналы 
остаются пустым звуком в пу
стыне.

Каждый, прочитав скупые 
строки «Молнии», видит, что тов. 
Волков В. Ф., начальник участка 
«Фундаментстрой» уже привык 
к сигналам «Молнии» и не при
нимают мер к ликвидации недо
статков.

Партбюро треста «Ковдор
строй» следовало бы внушитель
но сказать тов. Волкову о внима
тельном отношении к сигналам 
комсомольского поста.

И. ЧИ КУРО В. 
Член комсомольского поста.

Посвящаю 
нашей газете

Рожденный волей коллектива 
Уж вышел первенец Ковдора! 
Пера горячее огниво
Сверкает над северным

простором.
И все, что в нашей жизни ярко, 
Мы отольем в строках певучих. 
Горняк, строитель и доярка, 
Ждем ваших подвигов могучих
Да, кто душою пламенея 
Заслужит славу и почет,
О нем наш линотип быстрее 
Живые строки отольет.
Все шлют привет газете этой.
Ее восходу каждый рад.
Пусть вслед за первенцем-

газетой
Пойдет железный концентрат.

Ю. Ш АБАНОВ.

КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ

М о г у ч и й  ф л от 
Советской державы

Рабочие простаивают
25 июля с 8 часов утра до 

9 час. 30 мин. на перекрытии 
отметки 27, 50 просидело у ко
стра в ожидании мастера 3 
бригады «Отделстроя» в количе
стве 22 человек.

' •

На перекрытии отметки 18,30 
бригада Подольской в количестве
7 человек тоже простояла полто
ра часа в ожидании раствора.

А кто в этом виноват?
Б. ГРОМОВ.

Нужна химическая 
лаборатория

Для бесперебойной работы руд
ника и снабжения фабрики ка
чественной рудой, необходимо 
иметь свою химлабораторию, а 
ее нет.

Отсутствие химлаборатории 
тормозит составление календар
ных, недельных и суточных гра
фиков добычи руды с требуемым 
процентным содержанием железа 
и фосфора на фабрику.

А. АНАНЬЕВ.
Ст. геолог рудника.

На строительстве 
жилфонда

На участке «Жилстрой» ведут 
кирпичную кладку бригады ка
менщиков тт. Ушакова и Трав
кина на строительстве жилых 
домов.

Но каменщики не могут ус
пешно выполнять дневные зада
ния, ввиду частых простоев, из- 
за несвоевременной поставки ра
створа со стороны бетонного за
вода КПП. Н. ИВАНОВА.

В боевой истории нашего на 
рода никогда не померкнет сла
ва Военно-Морского Флота СССР 
—верного стража морских рубе
жей социалистической Родины. В 
сознании советских людей воен
ные моряки — это олицетворение 
беззаветной преданности Отчизне, 
богатырской силы духа, воинской 
доблести, мужества, храбрости и 
бесстрашия.

Отвагою
И яростью объятый,
Таким, матрос,
Ты и вошел в века: 
Обветренный,
В тельняшке полосатой,
С гранатой,
Занесенной для броска... 
Высокие морально-боевые каче

ства воспитаны у советских мо
ряков, как и у всех наших вои
нов, Коммунистической партией. 
Это она, партия великого Лени
на, создала подлинно народный 
флот, научила его кадры науке 
побеждать. Рассматривая военно- 
морской флот как составную 
часть военной организации побе
дившего рабочего класса, партия, 
Ленина внимательно следили за 
его развитием. Когда осенью 1921 
года обсуждались вопросы даль
нейшего укрепления морских сил 
страны, Владимир Ильич заявил: 
«Товарищи моряки, я стою за 
флот».

Верные ленинским заветам, пар
тия и народ из года в год укреп
ляли военно-морское могущество 
Советской Родины. Благодаря их 
заботам, флот теперь располага
ет всем необходимым для быст
рых и сокрушительных действий 
против любого агрессора. Ныне 
военно-морской флот вооружен 
всеми современными средствами 
борьбы на море. Он способен не 
только защищать наши морские 
границы, но и унучтожить воен
но-морские силы противника на 
морях и океанах, а также нано
сить мощные удары по объектам, 
расположенным на других конти
нентах.

Необходимость укрепления и 
совершенствования флота, как и 
всех наших Вооруженных Сил, 
диктуется интересами безопас
ности Советского государства и 
всего лагеря социализма, совре
менной международной обстанов
кой. Известно, что империалисти
ческие державы во главе с Сое
диненными Штатами Америки не
прерывно наращивают темпы и 
расширяют масштабы военных 
приготовлений. В США, напри
мер, прямые и косвенные воен
ные расходы за последние сем
надцать лет составили почти 
столько же, сколько потратили во 
второй мировой войне все капи
талистические государства, — око
ло 900 миллиардов долларов. Не

БРАТСК. Строители Братской ГЭС  готовят достойную встречу Дню строителя. Завершена 
выработка первого миллиарда . киловатт-часов электроэнергии. Всего полгода с небольшим про 
шло с тех пор, как дал промышленный ток первый агрегат станции. Сейчас здесь действуют 
шесть мощных электрических машин.

До конца года вступят встрой еще две гидротурбины мощностью по 
«ов каждая.

На снимке: вид на полтину Братской ГЭС  со стороны нижнего бьефа. _
Фото Э. Брюханенко. Фотохроника ТАСС

250 тысяч киловатт-ча-

отстают от Соединенных Штатов 
Америки и другие члены НАТО. 
Участники этого агрессивного бло
ка каждые десять минут расходу
ют миллион долларов на подго
товку к войне. В  странах импе
риализма все громче и громче 
раздаются призывы к развязыва
нию термоядерной войны против 
Советского Союза и других со
циалистических государств.

Перед лицом угрозы новой вой
ны наш народ укрепляет и совер
шенствует обороноспособность 
страны.

Советский народ никогда и ни
кому не угрожал. Он решительно 
выступал и выступает за упроче
ние мира, за всеобщее разоруже
ние. Эти его благородные устрем
ления нашли свое выражение в 
речи Н. С. Хрущева на Москов
ском конгрессе, в выступелниях 
советских деелгатов. Все простые 
люди, все прогрессивное челове
чество воочию убеждаются, что 
наш народ непоколебимо верен 
ленинской политике мирного со
существования. Он кровно заин
тересован в мире, в мирном со
зидательном труде. Вдохновлен
ные Программой родной Комму
нистической партии, борясь за 
осуществелние исторических ре
шений X X II съезда КПСС, совет
ские люди строят самое справед
ливое общество на земле—ком
мунизм, прокладывают всему че
ловечеству путь к его сияющим 
вершинам.

На страже мирного труда на
шего народа неусыпными часовы
ми стоят Советские Вооруженные 
Силы. В их непоколебимом строю 
бдительно несет вахту личный со
став доблестного Военно-Морско
го Флота.

Сознавая всю ответственность 
за укрепление морских рубежей 
страны, личный состав частей и 
кораблей учится тому, что необ
ходимо на войне, добивается но
вых успехов в боевой и полити
ческой подготовке. Флот из ме
сяца в месяц пополняется отлич
никами учебы, классными специа
листами. Растет морская закалка • 
матросов, старшин и офицеров. 
Высокую боевую выучку они по
казывают в повседневных плава
ниях и в дальних пох’одах.

Празднование Дня Военно- 
Морского Флота—это яркая де
монстрация единства народа и 
его воинов. Военные моряки, как 
и весь личный состав Вооружен
ных Сил, тысячами нитей связа
ны с рабочими, колхозниками, 
интеллигенцией. Особенно окреп
ли эти связи после октябрьского 
Пленума Ц К  КПСС (1957 год), 
восстановившего ленинские прин
ципы руководства армией и фло
том. Все шире становится шеф
ство предприятий и колхозов, об
ластей и республик над кораб
лями и соединениями.

Советский народ гордится сво
им любимым детищем—Военно- 
Морским Флотом. Особенную 
привязанность питает к морскому 
делу наша молодежь. В  удовлет
ворении ее запросов большую 
роль призвану сыграть ограниза- 
ции ДОСААФ. Пусть советская 
молодежь с еще большей энер
гией овладевает морскими зна
ниями, еще упорнее закаляется на 
водных просторах страны! Пусть 
шире развивается парусный спорт, 
военно-морской моделизм!

Окруженные отеческой заботой 
партии и народа, воины., флота 
видят свой священный долг в 
том. чтобы неустанно повышать 
боевую готовность частей и ко
раблей. Наш народ может быть 
уверен, что морские границы не
приступны для агрессивных сил 
империализма!

н. нотыш.
Капитан 3-го ранга.
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